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Vandame, critiqué, Vandame, humilié. Mais je rends hommage à ce philosophe d'une nouvelle époque.

Jean Claude Vandame, si ce nom ne te dit rien... C'EST QUE T'ES PAS AWARE ! 
 Et oui Jean claude Vandame, ce Belge nait étrangement en Belgique en une année, a obtenu une réputation
d'idiot, je dirai peut-être même de crétin. MAIS aujourd'hui je révèlerai au monde la vraie nature du Vandame
celui d'un extraordinaire penseur, qui comme Voltaire à son époque, changera le monde. 
 En effet comment ne pas voir à travers ces textes, l'oeuvre d'un génie : 
 _"Les plantes par exemple, qui n'ont pas de mains, et pas d'oreilles, elles sentent les choses, les vibrations,
elles sont plus aware que les autres species"J. C. Van Damme 
 Cela doit nous faire réfléchir effectivement, si on est pas aware cela veut dire que même une plante est plus
aware que nous, et si t'es pas aware pense tu être une species convenable alors q'en plus t'as des mains et des
oreilles. Si tu piges pas c'est que jamais tu seras aware, sorry for u. 
 Analysons une autre citation : 
 _"Une femme qui est enceinte, par exemple, elle est aware qu'elle attend un enfant et si c'est une fille ou un
garçon..." J. C. Van Damme 
 _"Un replicant quand il naît, il est physically formé comme un gars de 40 ans, mais son brain... Comment on
dit ? Son computer brain ? Son cerveau, il faut qu'il absorbe tout ce qu'il y a autour, qu'il voie les couleurs,
qu'il touche comment sont les choses, il est aware..." J. C. Van Damme
 Je t'en fais deux pour le prix d'un car comme l'après-samphoing qui peut être également faire shampoing mais
également le shampoing peut être un après-samphoing, je te donne toutes les news pour être aware tu vois.
Alors en plus d'être un philosophe, il touche à plusieurs, domaine : clonage, gynécologie. Il étudie l'être
humain tels ces savants qui déterraient les morts pour être aware de ce qu'y avait dedans. Vandame est un
scientifique, et qui sait peut être un jour arrivera-t-il à rendre aware au monde le répliquant. 
 Je pourrais également parler de certains de ces travaux en physique : 
 _"Entre toi et moi il y a un produit qui s'appelle un produit, et c'est un produit qui s'appelle l'oxigène, alors si
tu fais ça (inspiration / expiration) comme ça, tu vis, mais si je tue l'oxygène comme sur la Lune, tu meurs !!"
J. C. Van Damme 
 ou en vachologie (si tu connais po ça t'es po aware) : 
 _"Une vache, ça te bouffe trois hectares, moi, avec trois hectares, je te fais deux mille kilos de riz... avec trois
hectares, je te nourris Avignon tu vois..." J. C. Van Damme 
 Mais avant tout Vandame est une personne physique, car le bien être du corps parle du bien être de l'esprit : 
 "Une noisette, j'la casse entre mes fesses tu vois..." J. C. Van Damme
 
 
 Bien entendu comment parler de Vandame sans d'abord parler de son mentor, tel Racine fut le père spirituel
de Molière, tel Socrate fut celui de platon, Bruce Lee fut le père spirituel de Vandame. Bien entendu pour
certains incultes, qui doutent j'ai quelques citations. Qui vous montreront que la philosophie aware a été
enseigné par ce génie : 
 
 _"Si vous courbez l'échine, vous trouverez toujours quelqu'un pour monter dessus."Bruce Lee
 Comparaison Vandame - Lee : 
 "L'eau c'est quelque chose de concret mais pas concret. Parce que l'eau... peut me nourrir, mais aussi l'eau...
peut me porter. Parce que l'eau... a des lois magiques. L'eau peut tenir des cargos dans la mer, des milliers de
tonnes d'acier... C'est quelque chose qui a beaucoup de dimensions l'eau." Jean-Claude Vandamme
 et pour Bruce Lee : 
 "Comme l'eau, un combat ne devrait pas avoir de formes définies." Bruce Lee
 ... Bien entendu on a du mal à voir le rapport mais Vandame a réussi a pousser la philosphie du aware à des
limites, que même un moineau qui va en Afrique puis qui revient en Europe et tout ça sans même avoir de
carte, inimaginable. L'élève a dépasser le maître. 
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 Pour finir je crois qu'il est indiscutable, que vandame de par ses écrits, de par ses travaux qui tentent à rendre
aware la description de la noisette qu'on appelle en french, le monde. Ce Grand homme ne peut être qu'un
philosphe, un être qui est sur terre pour instruire le people not aware de la noisette. Comme il le dit lui-même
"les gens ne le savent pas (et même s'ils ne le savent pas, ils le savent)". 
 
 N. B : Ce texte n'a pas été écrit au second degrès, si vous n'avez ressenti les vibrations de l'article c'est que t'es
pas aware et que t'es pas une plante donc tu sors. Pour moi Vandame est réellement un philosophe même si à
certain moment j'ai pu comment dirait-il amplifier la noisette pour que je la sente mieux dans mes fesses. Je
pense tout ce que j'ai dit. 
 
 
 "Pour le plaisir de ces plus grands disciples : 
 Le Maître et les animaux  : 
 J'ai eu une très belle enfance malgré tout... j'ai été élevé du côté campagne, en dehors de Bruxelles. Et j'ai
toujours grandi parmi les chiens. Les animaux ne parlent pas trop. Ils "parlent" (avec du feeling), mais ils n'ont
pas de langage pour nos trouilles à nous. Là j'ai un chien en ce moment à côté de moi. Je le
caresse."Jean-Claude Vandamme
 
 
 Le maître en pleine action
 
 
 
 
 
 
 
 Toujours lui en action : 
 
 
 
 
 
 Le maître cherchant la mouche  : 
 
 
 
  Apprends à parler le language aware du maître
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